



Mitteilungen aus dem Presbyterium

(Die Mitglieder des Presbyteriums haben sich vorgenommen, von Zeit zu Zeit veröffentlichungsfähige Inhalte der Presbyteriumssitzungen bekannt zu geben.)

Orgel und Probezeiten von Kerstin Harms und Spirit of Joy

Frau Harms darf auch weiterhin montags in der Zeit von 18:00 -20:00 Uhr regelmäßig wöchentlich mit ihrem Chor in der Bartholomäuskirche proben. Allerdings muss sie ihre Proben pünktlich beenden, damit Herr Debrow ab 20:15 Uhr spätestens die Kirche zur Orgelprobe nutzen kann. Ausnahmen, wie zusätzliche Proben zu anderen Konzerten, benötigen eine Abklärung im Dienstgespräch.

Keine Gottesdienstvertretung für den 25.12.2025

Am 25.12.2025 findet in Brackwede kein Gottesdienst statt. Die Gemeinde wird eingeladen, am Gottesdienst in Ummeln teilzunehmen.

Spendenanfrage Hospizarbeit Bielefelder Süden

Das Presbyterium unterstützt mit einer Spende in Höhe von 329 € den Kauf einer Bank.

Heiligabend gemeinsam feiern

Die Kosten für die Veranstaltung werden übernommen.

Kirchenfenster

Das Fenster wurde vermutlich durch einen Ball zerstört. Das Presbyterium bittet Frau Ammann die Firma Steffen Holtmann mit der Reparatur des Fensters zu beauftragen.

Schweinemarktweekende

Es war eine erfolgreiche Veranstaltung. Für die Orgelsanierung gab es Einnahmen in Höhe von ca. 1.300 €.

Strukturausschuss

Frau Boge-Grothaus informiert über das Programm „ChurchDesk“.

Bei den Stiftungen scheint es einen Kompromiss zu geben, nach dem man regeln kann, wie Spenden für Ortsgemeinden verwendet werden.

Benennung der 3 Presbyter*innen, die ab Januar in den Bevollmächtigtenausschuss für Brackwede gehen.

Frau Ammann, Frau Kurosch und Frau Moewert vertreten Brackwede im Bevollmächtigtenausschuss.

Vereinigung

Das Presbyterium der Ev.-luth. Bartholomäus-Kirchengemeinde Brackwede beschließt die Vereinigung auf Basis des vorliegenden Urkundenentwurfes, bittet den KSV um diesbezügliche Befürwortung und Unterstützung sowie die Kirchenleitung um abschließende Genehmigung.

Termine

08.09.2025 Begehung des Gemeindehauses mit der Polizei

20.09.2025 Stadtteilbrunch, Kirchplatz, ab 10 Uhr

20.09.2025 Stadt, Land, Spielt!, im Gemeindehaus, ab 15 Uhr

21.09.2025 Gottesdienst zum Weltalzheimer Tag und anschließender Eröffnung der neuen Ausstellung im Gemeindehaus

28.09.2025 Gottesdienst zur Jubelkonfirmation, 9.45 Uhr

29.09.2025 Jahresplanungstreffen, 19 Uhr

Nächste Presbyteriumssitzung: 01.10.2025.